
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

27 H26.1.14（火）

■ 開会点鐘　■ 国歌斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第27回（通算1305回）例会

会長あいさつ

クラブ協議会

　1年の計は元旦にありと言
われます。皆さんも1年の目
標を立てられたのではない
かと思います。私は今年もマ
ラソンに挑戦したいと思って
おります。2月はじめにいわき
サンシャイン、2月23日に東京
マラソンを横田さんと一緒に

走ってきます。去年は東京マラソンを完走しました。私はロ
ータリーの仲間に学ぼうというスローガンを立てさせてい
ただきました。それぞれ得意分野がおありになる会員の中
で、いろいろなことを学ぼうということです。なぜマラソンだ
ったのかは自分でも分かりませんが、57才になって初めて
走る楽しみを知りました。好きな時にできるということも大き
かったのかもしれません。高校の時も走るのが嫌でしたし、
これまで走ることはありませんでした。走るきっかけを作っ
てくれたのは横田さんでした。東京マラソンに出たことをき
っかけに、今まではテレビ中継を見たこともありませんでし
たが、今年は1日の実業団、3日が箱根駅伝を見ていました。
ほんのちょっとした興味とチャレンジ精神があれば、何でも
できるのではないかと思います。ゴルフは下手ですが、会
長就任に当たり新しく道具も揃えました。小野塚さん、古
山さんのご指導のもとに、なんとか回らせていただいてお
ります。練習が嫌いなせいかスコアが伸びません。マラソ
ンに例えますと今日がちょうど折り
返し地点です。ロングランの
レースでまだあと半年
ありますので、皆
さんよろしくお
願いしたいと思
います。

高縁　勝一　会長

幹事報告
　2014年6月1～4日に開催されるシドニー国際大会の案
が来ております。高縁会長が参加されるそうですので、一
緒に行きたい方は事務局にお申し込みください。
例会変更
◎1/15(水)郡山西RC→6：30PM～
　新年会　ビューホテルアネックス
◎1/20(月)郡山北RC→6：30PM～
　新年会　ホテルハマツ

横田　三郎　副幹事

高縁　勝一　会長
　四大奉仕部門から各小委員会の順によろしくお願いし
ます。

石塚　征夫　クラブ奉仕副委員長
　詳細について各小委員会の皆さんからご報告をお願
いします。

慶徳　孝一　職業奉仕委員長
　皆さんに「私の仕事」というテーマで文章を寄せていた
だくようお願いしておりますが、現在のところ3名分しか届
いておりません。例会プログラムのパスト会長卓話を使わ
せていただくつもりですが、他の会員の皆さんはご提出を
よろしくお願いします。もうひとつの事業に勉強会がありま
す。近いうちにお声をかけさせていただきますのでよろしく
お願いいたします。

小野塚　昇一　社会奉仕委員長
　前半は猪苗代の水草取りに大勢の方に参加していた
だきました。あわせて、新世代委員会のソフトボール大会
には28チームが参加して無事に終了いたしました。後半
は郡山市内の幼稚園に訪問して話をしてもらうことを考え
ておりますので、ご協力をよろしくお願いします。

大川原　利信　国際奉仕副委員長
　OKバジさんに例年通り支援をさせていただきました。

石塚　征夫　職業分類・会員選考委員長
　職業分類ということでは、未充填一覧表の中に先日入
会された高橋さんの項目がなかったため、職業分類の項
目を増やしました。肝心なことは会員を増やすことで、未充
填はあまり気にしなくて良いと思います。会員選考としては
高橋さんが入会されましたので、仕事をさせていただきま
した。

矢吹　智喜　会員増強副委員長
　川島委員長と活発に意見交換をしております。退会防
止では成功には至りませんでしたが、会員増強への皆さ
んのご協力をぜひよろしくお願いします。

村上　秀元　ロータリー情報・雑誌委員
　オリエンテーションで学んだことをロータリー活動に生か
して、ますます盛んな楽しいロータリーになりますように祈
念します。ロータリーとは何かという、とらえ方はそれぞれ
違います。自分が満足するロータリー観で良いと私は思い
ます。寛容の精神でロータリーをやっていただきたいと思
います。

伊藤　重幸　クラブ広報・会報委員長
　会報の発行が遅れ気味ですが、遅れないよう努力して
いきたいと思っております。クラブ広報としてはまだ大きな
動きはしておりません。

大川原　利信　親睦活動委員長
　家族納涼会、クリスマス家族会、先日の新年会を行いま
した。来月はクラブ創立記念日を祝う夜の例会があります。
お花見については皆様のご意見を伺いながら決めていき
たいと思います。

鈴木　聡　出席委員長
　出席率を上げて、スマイルBOXへの浄財が増えること
を願っております。

横田　三郎　プログラム委員長
　会長方針に添いましてプログラムを実施してまいりまし
た。残された半年の中で活動方針を勧めていきたいと思
いますので皆さんのご協力をお願いします。

溝井　宇一　新世代副委員長
　皆さんのご協力によりまして無事にソフトボール大会が
終了しました。
古山　英夫　ロータリー財団委員長
　お陰様で目標の半分ほどが集まっております。今年度
目標としている千ドルにまだ達しておりませんので、特にゼ
ロの会員の方にはよろしくお願いします。
　今日の理事会に新入会員の推薦状を提出しました。皆
様にご連絡が届くと思いますので、異議のある方は早急
にご返事の提出をお願いします。

大平　裕孝　米山奨学会委員長
　残りの半期での普通寄付・特別寄付をよろしくお願いい
たします。

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
30名

出席者数
18名

欠席者数
12名

出席率
60.00％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
73.33％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫　ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん・鈴木　　聡さん・小橋　　達夫さん
　横田　三郎さん・森合　三郎さん・村上　秀元さん
　溝井　宇一さん・増渕　幸三さん・古山　英夫さん
　矢吹　智喜さん・川島　　忠さん・小野塚昇一さん
　慶徳　孝一さん・大平　裕孝さん・大川原利信さん
　伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告　大平裕孝　米山奨学会委員長
◎高縁　勝一さん・平石　典生さん・慶徳　孝一さん
　石塚　征夫さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木聡　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎村上　秀元さん（あけましておめでとうございます。本年
　も楽しいロータリーになりますように。）
◎小橋　達夫さん（今年もよろしくお願いいたします。）
　鈴木　　聡さん・高橋　　亮さん・横田　三郎さん
　矢吹　智喜さん・小野塚昇一さん

ー閉会点鐘

高縁　勝一　会長
　四大奉仕部門から各小委員会の順によろしくお願いし
ます。

石塚　征夫　クラブ奉仕副委員長
　詳細について各小委員会の皆さんからご報告をお願
いします。

慶徳　孝一　職業奉仕委員長
　皆さんに「私の仕事」というテーマで文章を寄せていた
だくようお願いしておりますが、現在のところ3名分しか届
いておりません。例会プログラムのパスト会長卓話を使わ
せていただくつもりですが、他の会員の皆さんはご提出を
よろしくお願いします。もうひとつの事業に勉強会がありま
す。近いうちにお声をかけさせていただきますのでよろしく
お願いいたします。

小野塚　昇一　社会奉仕委員長
　前半は猪苗代の水草取りに大勢の方に参加していた
だきました。あわせて、新世代委員会のソフトボール大会
には28チームが参加して無事に終了いたしました。後半
は郡山市内の幼稚園に訪問して話をしてもらうことを考え
ておりますので、ご協力をよろしくお願いします。

大川原　利信　国際奉仕副委員長
　OKバジさんに例年通り支援をさせていただきました。

石塚　征夫　職業分類・会員選考委員長
　職業分類ということでは、未充填一覧表の中に先日入
会された高橋さんの項目がなかったため、職業分類の項
目を増やしました。肝心なことは会員を増やすことで、未充
填はあまり気にしなくて良いと思います。会員選考としては
高橋さんが入会されましたので、仕事をさせていただきま
した。

矢吹　智喜　会員増強副委員長
　川島委員長と活発に意見交換をしております。退会防
止では成功には至りませんでしたが、会員増強への皆さ
んのご協力をぜひよろしくお願いします。

村上　秀元　ロータリー情報・雑誌委員
　オリエンテーションで学んだことをロータリー活動に生か
して、ますます盛んな楽しいロータリーになりますように祈
念します。ロータリーとは何かという、とらえ方はそれぞれ
違います。自分が満足するロータリー観で良いと私は思い
ます。寛容の精神でロータリーをやっていただきたいと思
います。

伊藤　重幸　クラブ広報・会報委員長
　会報の発行が遅れ気味ですが、遅れないよう努力して
いきたいと思っております。クラブ広報としてはまだ大きな
動きはしておりません。

大川原　利信　親睦活動委員長
　家族納涼会、クリスマス家族会、先日の新年会を行いま
した。来月はクラブ創立記念日を祝う夜の例会があります。
お花見については皆様のご意見を伺いながら決めていき
たいと思います。

鈴木　聡　出席委員長
　出席率を上げて、スマイルBOXへの浄財が増えること
を願っております。

横田　三郎　プログラム委員長
　会長方針に添いましてプログラムを実施してまいりまし
た。残された半年の中で活動方針を勧めていきたいと思
いますので皆さんのご協力をお願いします。

溝井　宇一　新世代副委員長
　皆さんのご協力によりまして無事にソフトボール大会が
終了しました。
古山　英夫　ロータリー財団委員長
　お陰様で目標の半分ほどが集まっております。今年度
目標としている千ドルにまだ達しておりませんので、特にゼ
ロの会員の方にはよろしくお願いします。
　今日の理事会に新入会員の推薦状を提出しました。皆
様にご連絡が届くと思いますので、異議のある方は早急
にご返事の提出をお願いします。

大平　裕孝　米山奨学会委員長
　残りの半期での普通寄付・特別寄付をよろしくお願いい
たします。


